

Pourquoi utiliser une protection contre la chaleur pour la voiture?

- ✓ Des études du TÜV ont démontré que de hautes températures dans la voiture ont nettement plus d'effet sur le conducteur que ce que l'on avait supposé jusqu'à présent et le risque d'accident s'en trouve considérablement augmenté.
- ✓ La capacité de réaction diminue nettement lorsque les températures sont élevées. Ainsi, le temps de réaction avec une température intérieure de 35° C est inférieur de 20% comparé à une température de 25° C.
- ✓ La plupart des véhicules disposent d'une climatisation. Mais, malgré cela, on doit d'abord prendre place dans un habitacle chaud, car même une bonne climatisation nécessite plusieurs minutes pour rendre la température supportable.
- ✓ Moins de frais: la climatisation a moins de travail, l'habitacle est agréablement frais, ce qui permet d'économiser de l'essence, de faire des économies et de préserver le climat.
- ✓ Réduit le stress dû à la chaleur chez l'être humain et l'animal.
- ✗ Même en utilisant une protection contre la chaleur, les enfants et/ou les animaux domestiques ne devraient jamais être laissés dans la voiture.